

## SHUTDOWN-SHOT /// Bilder des Distanz-Lebens



### LA SOLITUDE

Corona macht einsam.

Wenn die Menschen allein im Auto mit Maske sitzen, wird die ganze Absurdität unserer Politik klar.

Man weiß nix und tut trotzdem alles: Stochern im Nebel!

Es sterben mehr Menschen an Grippe. Und gehen aus Angst vor Corona nicht mehr zum Arzt. Wichtige Operationen werden verschoben.

Wenn man versehentlich einen Laden oder eine Tankstelle betritt, fliegt man raus.

Was ist gefährlicher?  
Ohne Maske oder mit einer, die man schon 20 mal anhatte?

Keiner weiß, was richtig ist.

Avanti Dilettanti!

Die Krönung in Bayern: 40.000 Tests und man kann die Leute nicht informieren.

Wie unser Gesundheitsminister, der gelernter Bankkaufmann ist. Oder der Chef vom RKI. Beruf: Tierarzt

Seuche oder Pandemie braucht Struktur. Und die kann ich nirgendwo erkennen.

### Andreas Winkler

Architekt aus Karlsruhe  
Werkbundmitglied seit 1989